



A Su Excelencia
Daniel ORTEGA SAAVEDRA
Presidente de la República de Nicaragua

Vaticano, 11 de mayo de 2018

Señor Presidente:

He recibido su carta, con la que me hace partícipe de la situación que atraviesa ese amado País, a la vez que me manifiesta su disponibilidad para dialogar y buscar el entendimiento entre todos.

Precisamente el diálogo humilde y sincero es un buen medio para favorecer la paz y encontrar soluciones justas y solidarias a los problemas sociales. En el momento presente se hace especialmente necesario, como un llamado a la responsabilidad de los diversos sectores de la sociedad a rechazar toda cerrazón y violencia, que contribuyen solo a multiplicar la división y el sufrimiento, de modo particular entre los pobres y vulnerables.

Acompaño con mis oraciones los esfuerzos de todos los actores sociales que se orientan a buscar el entendimiento y el bien común. Nunca es tarde para el perdón y la reconciliación. Rezo para que se encuentren las rutas de justicia, diálogo y paz que lleven a vivir en un clima de concordia y de respeto por la vida de todos y cada uno de los nicaragüenses, y que se puedan resolver las cuestiones abiertas de forma pacífica y responsable.

Encomiendo al Señor a todos los hijos e hijas de ese noble País, y pido a Dios que los bendiga y que la Virgen Santa los cuide.

Fraternalmente,

Francisco